

---

## **ES - CANT DELS OCELLS vs. A Yiddishe Mamme**

Autor:

Data de publicació: 10-10-2013

**En 1987 compré en New York la canción tradicional judía "A Yiddishe Mamme" "la madre judía" y quedé maravillado de que los primeros 9 compases (7 notas) fueran idénticos a los de la canción catalana "El cant dels ocells", hay que tener en cuenta que junto con el Canto de los segadores, ya son dos las canciones populares catalanas de importancia, que tienen una raíz común con canciones tradicionales.**

En 1987 compré en New York la canción tradicional judía "A Yiddishe Mamme" "la madre judía" y quedé maravillado de que los primeros 9 compases (7 notas) fueran idénticos a los de la canción catalana "El cant dels ocells", hay que tener en cuenta que junto con el Canto de los segadores, ya son dos las canciones populares catalanas de importancia, que tienen una raíz común con canciones tradicionales.

He leído todos los comentarios en el artículo del INH sobre Els Segadors , como también he visto el vídeo de presentación del Ayats donde dice que el Canto de los segadores viene de una canción pornográfica que cantaban los chicos en la siega, y no puedo decir "bentrovatto ma..... non è vero", al Sr.Ayats "las ramas no le han dejado ver el bosque"... muchas canciones tienen una versión pornográfica (video. La levantina, etc..) pero eso no quiere decir que no haya una versión seria, religiosa judía o no...

<http://sabias2.blogspot.com.es/2013/09/el-cant-dels-oells-vs-yiddishe-mamme.html>

Itzhak Perlman interpretando "A Yiddishe Mamme" al violín.

---

PAU CASALS interpretando "El canto de los pájaros" (WHITE HOUSE) ...

---

Himno de Cataluña vs. Himno de España

Ten en cuenta que el himno catalán (Canto de los segadores)

tiene una estrecha relación con una canción religiosa judía ...

... mientras que.... el himno español se parece mucho a una canción de Al-Andalus

Himno español (guitarra)

---

Cualquier persona con dos onzas de sentido común puede saber el motivo ...

No podemos olvidar que los judíos eran alrededor de los territorios de la Cataluña actual, desde la época de los fenicios y a lo largo del Imperio Romano, estuvieron establecidos durante siglos con su propia idiosincrasia, así que es normal que tengan algo en común con esta parte de la cultura catalana o que sean aportaciones suyas (como hay cantidad evidente de pruebas en otros campos).

Hay que añadir que los antepasados directos de la familia real catalana eran judíos. El bisabuelo de Guifré el Pelós fue el exilarca Habibai Ben Natronai de Babilonia, hecho importante, pero un tanto desconocido de la historia de Cataluña.

Por otro lado, na Stelle Irizarry explica en su l"libre sobre los escritos d'en Colom", que en la edad media, el único lugar de la península donde los judíos habían adoptado la lengua local estaba en Cataluña, pero tras la matanza del Call de 1390, se esparcieron por toda la península dando lugar a lo que hoy conocemos como "ladí"

Acá tenéis una canción judeo-catalana que ha perdurado 500 años en Israel

Mal De El amor

El mal del amor

Es malo de migraña

Be lo sabía yo

Cuando estaban celebrando

Llevo festejando un tiempo

Una Marianna

Que de voluntad

Yo bastante le importaba

El mal del amor...

Ella también a mí

O bien lo demostraba

Las claves de mi corazón

Ella las llevaba

Yo las voy a dar.

---

Una madrugada

Yendo a la fuente  
A la fuente del alba

Acá tenéis otra canción judío-ladina de gran belleza

\*¡ESTOS JUDÍOS!\*

Por: Jorge García Hamilton.

Habéis pensado alguna vez en todas estas questiones que os enumero:

¿Qué haríais en este mundo sin los judíos?

¿Qué sienten los que han fracasado en esta lucha contra los judíos?

Porque no gastar la energía en algo más productivo, en lugar de odiar sin fundamento..?

Los judíos han sobrevivido a los egipcios, babilonios, persas, griegos, romanos, otomanos, alemanes, soviéticos y el resto del mundo que ha querido acabar con ellos ...

¿Por qué creen los que se manifiestan ante la embajada de Israel que algún día ganarán la partida contra los judíos?  
Al cumplirse 75 años del Holocausto, el pueblo judío tiene una nación floreciente y moderna en el mismo lugar que sus vecinos no consiguieron otra cosa que miseria y un desierto con mucha arena.

Casi cada año, hay algún judío que gana un premio Nobel, el 25% de los premios Nobel de la historia son judíos.  
(exactamente 170)

Todos estos que se manifiestan ante la embajada de Israel odiando a los judíos, indirectamente están odiando a la mitad de los más inteligentes de la humanidad.

Aclaramos los hechos, no soy judío, sino católico, pero tampoco soy estúpido: Jesús era judío y nunca renunció al hecho de serlo. San Pablo de Tars era judío, la Virgen era judía, los Doce Apóstoles o los primeros papas de la Iglesia eran judíos.

Por cierto, a mis conocidos socialistas enemigos de los judíos, les digo que Karl Marx era judío pero también lo eran los creadores filosóficos del capitalismo, Samuelson, Milton Friedman, etc. Por cierto las derechas ex-fascistas (o sin el ex).. van a favor de los judíos no por sentimiento propio (que los quisieron exterminar) sino por ir contra las izquierdas que defienden a los palestinos (ellos sabrán porqué).

Si jugamos en la bolsa, se utilizan teorías del judío Markowitz, .....

Ninguno de los que se manifiestan contra Israel, por coherencia ideológica, deberían ir a ver a ningún psicólogo (Sigmud Freud era judío), ni podrían tomar aspirina (Spiro era judío)

Tampoco pueden ser diabéticos, porque ya me diréis... el creador de los medios de administrar la insulina, Karl Landsteiner era judío.

No podrían vacunarse contra la poliomielitis, ni contra el cólera, ni contra la tuberculosis, sus inventores o descubridores fueron famosos judíos.

Ningún manifestante contra Israel podría ir vestido con ropa confeccionada ..... Isaac Singer, inventor de la máquina de coser, era judío ...

Por cierto, tampoco podrían ponerse texanos, porque Levi Strauss también era judío.

Calvin Klein, Ralph Lauren o Donna Karan, los famosos diseñadores de ropa, son judíos.

¡Ah! El micrófono con el que se lanzan exabruptos contra los judíos lo inventó Emil Berliner, otro judío. Y un tal Philip Reiss, también judío, trabajó en los aparatos de audición que sirvieron de base para el teléfono ...

La primera máquina calculadora fue idea de un judío, Abraham Stern.

Los cerillas de fósforo son invento de un judío, Samson Valobra. Por cierto, no deberían ir a ninguna manifestación que tenga nada que ver con las teorías filosóficas de los judíos: Durkheim, Spinoza o Strauss aunque sean fundamentales para nuestra sociedad actual ...

Nada de utilizar Google ya que sus creadores, Larry Page y Sergey Brin son judíos.

Adiós Batman y Spiderman, porque Max Fleischer, el creador de Marvel Comics, es judío.

Todos los manifestantes contra Israel tendrán que jugar con juguetes de cuerda porque las pilas Energizer son cosa del judío Joshua Lionel.

Sí, ladies& gentlemen: Kafka era judío, Albert Einstein era judío, Ana Frank era judía.

Una empresa israelí ha sido la primera en desarrollar e instalar una planta que funciona con energía solar para producir electricidad en grandes cantidades en el desierto de Mojave, California.

También las memorias USB las inventaron los judíos!

Un montón de jovencitos "anti-judíos" deberían lanzar sus videojuegos SEGA, ya que son cosa del judío David Rosen.

También deben olvidarse de los Helados HAAGEN-DAAZ o de los Donuts.

Las mujeres que se manifiestan contra los judíos deberían dejar de maquillarse ya que Estée Lauder es judía así como Helena Rubinstein; por descontado nada de jugar con las niñas Barbies.

¿Y qué hay de los grandes directores de orquesta como Leonard Bernstein o Daniel Barenboim?

Ningún antisemita debería mirar películas de la MGM, de la Warner Bros, ni del canal Fox, ni de Universal Studios, ni de la Columbia Pictures.

Tampot haurien d'admirar a Spielberg, Harrison Ford, Paul Newman, Kirk Douglas, Jessica Parker.

Dustin Hoffman o Barbara Streisand... entre otros centenares de actores y directores judíos.

Que pregunten quién ha inventado cosas de moda como el Waze el WhatsApp y muchas cosas más

Que dejen algunos embrujarse las manos con productos judíos ..... medio mundo se lo debemos a ellos.

Por cierto...

¿Sabéis cuál es el único estado realmente democrático, moderno, occidental, limpio y laico de todo el Oriente medio, cercano y lejano? ¿Cuál es el único país del mundo donde hay más árboles hoy que hace cien años?

¿Sabéis qué país tiene la más alta media de universitarios por habitante del mundo?

¿Qué país produce más documentos científicos por habitante que ninguna otra nación?

¿Cuál fue el primer país del mundo en adoptar el proceso Kimberly, que es un estándar internacional que certifica los diamantes como "libres de conflicto"?

Qué país ha desarrollado la primera cámara de video ingestión, tan pequeña que cabe dentro de una píldora... que se utiliza para observar el intestino delgado desde dentro, y ayuda en el diagnóstico del cáncer y otros desórdenes digestivos

¿Qué país desarrolló la tecnología de "riego por goteo"?

¿Dónde fundó Albert Einstein una universidad?

¿Cuál es el segundo país en lectura de libros por habitante?

¿Cuál es el país que provee ayuda humanitaria a todo el mundo, en todas las catástrofes?

¿Qué país envió a Haití un equipo de rescate de 200 personas tras el terremoto?

¿Qué país montó una clínica de rescate tras el devastador terremoto de Japón?

¿Qué país ha realizado de forma gratuita operaciones de corazón para salvar la vida de más de 2.300 niños, incluidos niños palestinos?

Eccoli qua! Es ISRAEL!!

Ahora comprendo porque es la nación a la que muchas mentes enfermas de odio y envidia han querido destruir. Pero han olvidado un pequeño detalle, Israel es la nieta de los ojos del Dios de los cristianos y sabéis porqué? Porque es donde nació su Salvador.

Publicado por mcapdevila el 9/02/13 13:39

Ver otras canciones...

<http://www.delacole.com/musica-judia/ladino.shtml>

